Ana Emilia Martínez Gallego

Nace en Lorca el 5 de Enero de 1940, desde joven muestra interés por el arte, música y la cultura en general, obtuvo nociones de guitarra y piano, fue miembro de los coros y Danzas de Lorca, participó en concursos de canto en la entonces, y también joven radio Popular de Lorca. Manifiesta afición por el teatro, participando en obras del actor, director y promotor teatral Lorquino, Alejandro Fernández Rufete Muñoz,

Devota de la Virgen de los Dolores, siempre fue fiel admiradora y seguidora del Paso Azul y gran conocedora de nuestra Semana Santa Lorquina y sus desfiles bíblicos pasionales.

Alternó entre Murcia y Lorca sus estudios de magisterio, ejerció como maestra en diferentes colegios de la Comarca, aunque la gran mayoría de su carrera transcurrió en el Colegio Público S. Fernando de Lorca, donde su particular forma de enseñar la Geografía e Historia no dejaron indiferentes a las centenas de alumnos que pasaron por su Aula, comenzando a enseñar el propio entorno, nuestro extenso término municipal de Lorca, en su empeño que se conociese su historia, tanto sus salidas organizadas al Cerro de las Viñas De Coy a conocer el yacimiento arqueológico del Argar, como al Pantano de Puentes a reconocer orografía, fauna y flora.... por su Aula eran a menudo invitados a sus clases Juan Guirao (responsable del Archivo Municipal de Lorca) y Jose Luis Fernández Romero (Reconocido Arquitecto Lorquino que fue Arquitecto municipal y Gerente de urbanismo, además de haber construido emblemáticos edificios en nuestra ciudad).

Fue con otro Ilustre historiador y maestro Lorquino, D. Domingo Munuera Rico con quien colaboró en empeño del primero, en organizar Jornadas sobre Lorca para Escolares, que durante algunos cursos escolares sirvieron para dar a conocer a los Escolares lorquinos la historia de Lorca.

Sus Viajes de Estudios eran preparados con la conciencia de enseñar y divertir a la vez, es difícil pensar que no haya alumna o alumno suyo sin haber conocido el arte Nazarí en Granada y terminado divirtiéndose en el pico Veleta en Sierra Nevada.

Tuvo muchísimo interés a lo largo de su vida por la Historia y fue una gran estudiosa de la misma, siendo su pasión la Historia Contemporánea, posteriormente y ya Jubilada, culminó sus estudios con una Licenciatura en Historia.

Madre de 4 hijos y 2 hijas, fue una mujer Creyente y Cristiana, convencida de la doctrina de Cristo y con valores que ha tratado de difundir durante toda su vida, siempre tuvo fuertes convicciones sobre la igualdad y la Justicia social, participó durante años en el Movimiento Familiar Cristiano llegando a impartir junto a su marido Miguel Quiñonero Vidal, Cursillos Prematrimoniales.

Sus fuertes convicciones morales, éticas, de justicia y convencida además de un necesario cambio social y político que se adaptase a los nuevos tiempos y acorde con los países de nuestro entorno, le sirvieron para acercarse a la política, afiliándose al Partido Comunista de España, siendo la primera mujer que asumió en Lorca la Cabeza de un Partido Político en la Clandestinidad, como en poner rostro a un Cartel Electoral en la Región de Murcia. Dentro del mundo de la política, que en su gran mayoría era dirigido por hombres, fue

una mujer, que junto con otras, consiguió con su carácter y lucha por la igualdad hacerse un respetable hueco, teniendo relevancia a nivel Local, Regional y Nacional. Siempre se definió como "Cristiana por el Socialismo" y abogaba por el "Socialismo en Libertad".

Retirada de la política y de la docencia por enfermedad, en años posteriores y gracias a una mejoría de Salud, retoma su actividad basándose sobre todo en la promoción de la Cultura y las Artes en nuestro pueblo, que ya no cesa hasta el final de su vida activa, participó y ayudó en diferentes asociaciones culturales entre ellas la Asociación de Amigos de la Cultura, Peña Cultural Flamenca Cuidad del Sol y la Asociación Cultural Universitaria Musso Valiente de la que ejercía su Presidencia y durante la cual, entre otras actividades destacaron los 5 Ciclos "Cine y Derechos Humanos" invitando a Lorca a profesionales del cine y premiados en ámbito nacional

En 2015 recibe el Premio ELIO de la Asociación de Amigos de la Cultura a título póstumo como maestra y defensora de los derechos de la mujer.

En la actualidad a la familia nos siguen llegando muestras de afecto de muchas personas y sobre todo de su alumnado por su recuerdo, comentando cómo afectaron de forma positiva en sus vidas las enseñanzas y consejos recibidos por su "maestra".

Tras detectarle en 2012 un tumor cancerígeno en el pulmón y tras dos años de convalecencia fallece el 26 de mayo de 2014.

Su Marido e hijos.

Miguel Quiñonero Vidal Miguel Andrés Quiñonero Martínez Maria Jesús Quiñonero Martinez Alejandro Luis Quiñonero Martinez Juan Carlos Quiñonero Martínez Ana Emilia Quiñonero Martinez Angel Manuel Quiñonero Martínez